

こうさぎ 2組 クラスだより



2022年 11月28日

₩₩₩ ひかりの子幼稚園

クラスで取り組んでいること

*トイレのスリッパをきれいに脱ぐ (次の人が履き替えやすいように 後ろ向きで脱いでいます)

*鼻が出たら、自分でかむように伝えています

今月の歌 **□** きのこ

き きのこ き き きのこ ノコノコノコカるいたりしない き き きのこ き き きのこ ノコノコノコノコあるいたりしないけど ぎんのあめあめふったらば せいがのびてくるるるるるるるる

いきてるいきてる いきてるいきてる きのこはいきているんだね

今月の聖句

「わたしの恵みはあなたに十分である。|

(コリントII 12:9)

今月の替美歌

- 1. わたしたちの食べるもの 田んぼのお米もお野菜も 光をおくり 雨をふらせ 育ててくれたのは神様 感謝しましょう 神様 ありがとう
- 2. 忘れちゃいけないそれは 作ってくれた人のこと 土を耕し 種をまいて 大事に育ててくれました お百姓さん ありがとう ありがとう

ようやく秋らしい気温になり、朝晩と寒い日が続くようになってきました。体調を崩しやすい時期ですので、子どもた ち、そして保護者の皆様も体調管理にお気をつけてお過ごしください。

今月からアドベントが始まりました★☆ 普段とは少し違い、電気を消し、歌を歌いながら、クランツのろうそくにマッ チの火をつけて、礼拝を守ります。アドベント一週目は一本、二週目は二本と、火を灯すろうそくの本数も増えていくの と同時に、それを消すお当番さんも順番に子どもたちに行ってもらいました。その後、一日一つ靴下からプレゼントを取 り出し、アドベントカレンダーにかけることも、子どもたちが行っています。幼稚園ではクリスマス会当日をクリスマス の日として、イエス様がお生まれになったことをお祝いします。すべての人を愛してくださるイエス様のお誕生日、クリ スマスまで子どもたちが期待を持って過ごせるよう、これからも楽しんで取り組んでいこうと思います♪

ひかりの子ミニ祭り

むつみ会の方々主催で、ひかりの子ミニ祭りを楽 みました!

初めはワニワニパニック、ボウリングサッカーと、 手作りのゲームコーナーを回りました。

次にトランポリンコーナーへ。数を数えて順番交代 をし、何度もジャンプ! 何周か楽しんだ後、シール をもらって二階のホールへ。「むつみちゃんを探して ね」と説明を聞いた後、子どもたちは順にダンボール 迷路に入りました。迷路内で子どもたちは大興奮。ミ 二祭り序盤は緊張があったのか、ゲームを遠慮する子 もいたのですが、ダンボール迷路は全員がにこにこ笑

顔になっていました♪ 私も入りたくなってしまうほ **『ウリング**ど楽しそうで、子どもたちと一緒に迷路の中へ。迷い "ፇ劾━ ながら進んでいる子どもたちに出会うと、「えー!?」 と驚きながらも嬉しそうな笑みがこぼれていました。 そんな中で「あ! むつみちゃんみいつけた!|と指

をさす子も。本当に嬉しそうで子どもたちは何周も楽 しんでいました♪

続いて、ホール反対側の入口からレストランへ。そ こでは年長こひつじさんがお店屋さんとして待ってい Ⅷました。世界のレストランとして、お寿司にピザ、餃 子にケーキも、様々なものをバイキングとして取り、 こひつじさんがピザ窯に入れて焼いてくれる姿もあり ました。取った後は、テーブルやシートの上でお食事 ごっこ♡とてもおいしく幸せそうな表情に、私たち も癒されました♪ 最後は「もっとあそびたかった! ンポリンと訴える子も多く、それほどに心から楽しんでくれて いたのだと感じています。持ち帰ったお土産も、また お家で楽しく遊んで頂けると幸いです(*^-^*)















みんなで折り紙で遊びました♪ まずは折り紙のお約束を伝え、 一斉に犬作りに挑戦。初めての折り紙で、上手く折り目をアイロ ン出来ない子が多かったのですが、自由遊びで楽しんでいるうち に少しずつ押さえる場所がわかってきているようでした♪

その後、新しくおままごとコーナーにレジのおもちゃを出した ため、折り紙でお財布作りもしました。また園で遊べるように、 カゴに集め、さらに興味を持った子はお金作りも行いました★

実際に「おさいふかして。いまからレストランするの!」と話 してくる子も。一つの遊びが色々なところに繋がり、子どもたち の豊かなイメージがどんどん広がっていくなと感じました**(*** ω



ト遊びの様子

秋に入り、集団ゲームを行うことも増えてきました。歌 に合わせた動きが楽しい伝承遊び、あぶくたったや、色鬼 など、クラスで行ってみました。その後もやりたいお友達 は声を掛け合っている姿も! 一学期は集団ゲームよりも 自分の世界に落ち着くことが多かったのですが、少しずつ こういった遊びにも興味を持って楽しんでいる姿に、成長 を感じています。

他にも、一人の子が泥団子を作ったことをきっかけに、 みんなで泥団子を作ってみました。小さな手で泥を固める ことはなかなか難しく、すぐに崩れてしまう子がほとんど。 ですが、こうした遊びの中で、五感の発達を養うことがで きると思います。お家でもぜひおにぎり作りなどのお手伝 いも、楽しんでいただけたらと思います♪

また、森で落ち葉遊びも楽しみました。ある日森に行く と、落ち葉が大量に……! 子どもたちはそれを集めて思い 切り宙に放ったり、みんなで集めて高いところから下にい るお友達に向けて振らせたりと楽しんでいました♪ 幼稚 園のインスタグラムの方には、動画も掲載しておりますの で、また是非ご覧いただければ幸いです。



お姉ちゃん先生大好き

先日、卒園児の中学 生が、こうさぎ2組に 二日間、職場体験に来 てくれました! 始め は互いに緊張している ようでしたが、子ども たちはすぐにお姉さん 先生を大好きに♡ 集いの際も、自分の後 ろに座ってほしくてお 友達とぶつかったり、 泥団子作りではお姉さ んの周りで一緒に作り たがる姿も。最終日は 絵本を読んでもらい、

子どもたちは本当に嬉

しそうでした♪



クリスマス会に向けて

クリスマス会に向けて、様々な取り組みを始めました。 まずは歌の歌詞をイメージできるよう、ペープサートをし てみました。物語として子どもたちに見てもらい、翌日以 降、自由に触れるように置いておくと、揺らしたり、組み '合わせたりして遊ぶ姿が♪ そうして少しずつ子どもたち は歌を覚えていき、次は楽器紹介に! 集いで出欠を取る 際、楽器を使ってお返事をしてみたり、降園前のハイタッ チの代わりにタンバリンを叩いたりと、普段の生活に楽器 を取り入れていくことで、親しみを持ちつつ扱い方がわか るようになってきました。ウッドブロックを子どもたちの 前で鳴らした時、「あたまのなかで、かんがえているとき ▶の音みたい……|と想像力を膨らませた面白い回答をする子 も!(ポクポクポクチーンの音に似ているとのことでした

クリスマス会では、子どもたちが選んだ楽器を使って音 楽に合わせることを楽しみたいと思っていま<mark>す。子ども</mark>た ちが楽しんでいる姿を、心待ちにしていただけると嬉しい























